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Projet 

Mon intérêt vient du faii qu’un projet du port méthanier esi probablement une occasion unique 

pour la province coinnie une nouvelle source d’approvisionnement niais aussi pour la région une 

très grande opportunité. Comme c’est la première fois qu’un projet du genre voit le jour au 

Québec, les différentes écoles de la région pourraient se positionner dans le dossier. L‘énergie es1 

devenue une préoccupation très iniportanie depuis les trois à cinq derniiires années et les choses 

n’ironi pas mieux. L’électriciié est presque au niaxiinuni Québec avec Rupert c‘est un des 

derniers grand coup a être donné dans cette niche , les éoliennes ce n’est pas fort.. . i l  reste donc le 

gaz (GNL) qui lui est un complément significatif coninie source d‘énergie. J’avais oublié le 

pétrole n’est plus la vedette qu’il a été car il est en perte de populanié tous le savent! 

Vous comprendrez que j e  ne suis pas certain que le milieu scolaire des différenis niveaux que ce 

soit universitaires, CEGEPS, écoles de niéiier aient saisie touie l’importance pour tous les 

éindiants d‘un projet comme celui-là , Si ma mémoire est bonne, i l  y a une chaire en énergie à 

I’Universiié Laval. Combien d‘études et de mémoire de recherche pourraient êire faiis sur 

l’incidence du GNL dans tous les aspects de la micro-écoiioniie des enireprises? Ici, au CEGEP 

de Lévis Lauron i l  y a plusieurs tecliniques qui sont intimement liées avec le projet du port 

méthanier. Mais au CEGEP, i l  y a uii groupuscule de professeurs qui son1 apparamnient conire le 

projet. 

L’intérêi d’uiie minorité ne doit pas avoir préséance sur la formation de notre relève. 



Des stages à 15 minutes à pied du CEGEP de cette valeur, coiriirieiit pourrait-oii igiiorer cela? Les 

différeiites écoles de métier de la régioii de Québec doiveiit saliver à la pensée qu‘uii tel chantier 

est à leur porte! Tous les métiers seroiit représentés dails uii cliaiitier comme Rabaska. II s’agit 

d‘un cliaiitier inespéré pour les étudiaiits d‘ici. J’aiirierais bieii que le milieu académique suive le 

projet de près à I’avaiitage des étudiaiits et rieii d‘autre. Peiiser à la relève c’est plus importaiit que 

nos iiitérêts personnels. Les iustitutioiis québécoises, les différeiits ministères, et le promoteur 

soiit capables de trouver la façoii de reiidre ce projet acceptable pour la populatioii, ils out déjà 

presque tout fait ça. 0 1 1  eu coiistruit partout à travers le moiide alors pourquoi pas à Lévis? 

C’est uiie iiécessité provinciale. La majorité des geiis sont positifs à l’égard du projet, oii iie peut 

fermer les yeux sur uiie maniie pareille, ça fait 15 aiis que I’oii essaie de faire survivre le chaiitier 

de la MIL et nous iie sommes pas capables ,hier c’était le tour du chantier de Deiiise Verreault de 

demander de I’aide! II y a donc uiie possibilité iiriportaiite pour tous groupes de la régioii avec 

Rabaska, qu‘est ce que l’on veut de plus? 

Merci d’avoir lu inoii mémoire et bieii eiiteiidu, je supporte le projet qui lui est autoiioine 

fiiiaiicièremeiit et reiitable!!! 

Jonothaii Drapeau 


